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Egressos do UniFOA 
desenvolvem aplicativo

Linha intermunicipal volta a 
funcionar em Piraí

Importância da iniciativa

Horários de circulação

Seletiva de jovens atletas em Quatis 

Surgimento da ideia

O Clube de Benefícios da 

FOA, agora chamado Cêbe 

FOA, ganha um novo apli-

cativo que promete mais 

praticidade e autonomia 

para os usuários. O lança-

mento do app marca um 

passo na modernização 

do serviço, proporcionan-

do uma experiência mais 

intuitiva para os partici-

pantes e maior facilidade 

na gestão das empresas 

parceiras. Um dos desta-

ques deste projeto é que 

ele foi desenvolvido por 

Jader Cardoso, egresso 

do curso de Sistemas de 

Informação do UniFOA, 

que foi responsável pelo 

desenvolvimento do app. 

Já Daniel Ramalho, egres-

so do curso de Design do 

UniFoa, contribuiu com a 

criação da nova identida-

de visual do aplicativo.

A população do bairro Ca-

caria, em Piraí, voltou a 

contar com o transporte 

intermunicipal para Sero-

pédica - que esteve para-

lisado durante cinco anos 

- desde segunda-feira (17). 

A falta da linha era um alvo 

de reclamações da popu-

lação local, que alegava ter 

dificuldades com desloca-

mento e precisava recorrer 

a alternativas mais caras e 

demoradas que causavam 

prejuízos à rotina diária. A 

retomada do serviço foi re-

alizada pela Secretaria de 

Mobilidade Urbana e Or-

dem Pública de Piraí, em 

parceria com o Governo Es-

tadual, a Secretaria Estadu-

al de Transportes e o Detro.

O prefeito de Piraí, Luis 

Fernando Pezão, cele-

brou a conquista e res-

saltou a importância 

dessa retomada para os 

moradores. “Essa é uma 

vitória para nossa gente, 

que há anos sofre com a 

falta dessa linha. Traba-

lhamos junto ao gover-

nador Cláudio Castro e 

sua equipe para garantir 

essa retomada, porque 

sabemos o quanto a mo-

bilidade impacta na vida 

das pessoas.

Os novos horários de 

circulação do Cacaria 

- Seropédica já foram 

divulgados pelo poder 

público de Piraí. O tra-

jeto de saída de Sero-

pédica contemplará os 

horários de: 5h; 7h; 9h15; 

11h30; 14h; 16h10; 18h20; 

e 20h30. Por sua vez, os 

horários de saída de Ca-

caria ocorrerão às: 6h; 

8h10; 10h25; 12h40; 15h05; 

17h20; 19h30; e 21h30.

Quatis está convocando 

jogadores de futebol do 

município para participa-

rem de uma avaliação téc-

nica de jovens atletas para 

o clube Internacional de 

Limeira no próximo mês. 

O objetivo é avaliar joga-

dores nascidos entre 2005 

e 2012 para fazer parte do 

elenco do clube. Os inte-

ressados devem fazer a 

inscrição na Secretaria de 

Cultura, Esporte e Turismo, 

que fica no Centro Admi-
nistrativo 25 de Novembro. 

As inscrições vão até o dia 

da avaliação técnica que 

acontecerá no dia 15 de 

março, a partir das 9 horas 

da manhã, no campo do 

distrito de Falcão.

Segundo Jader, responsá-

vel pelo desenvolvimen-

to do aplicativo, a versão 

anterior possuía diversas 

limitações, como a dificul-
dade de incluir novas em-

presas e a falta de autono-

mia para a gestão interna. 

“As empresas que cadas-

trávamos acabavam fi-

cando de escanteio. Com 

isso, propus para a equipe 

da FOA: ‘Que tal criarmos 

nosso próprio aplicati-

vo?’”, explica Jader. “O ob-

jetivo era criar um sistema 

simples, funcional e que 

desse total autonomia 

para a equipe administrar 

as empresas cadastradas, 

além de facilitar a experi-

ência do usuário”, ressalta.

Divulgação

Divulgação

A ideia surgiu da insatisfação com o sistema anterior

Trajeto pra Seropédica estava paralisado há cinco anos

Altas temperaturas mudam 
rotina de alunos na região

Volta Redonda, Barra Mansa, Angra  dos Reis e Paraty 
suspendem aulas nos períodos da tarde e noturno

Seguindo a tendência de ou-
tras cidades do Médio Paraíba, 
Volta Redonda e Barra Mansa 
também alteraram o horário 
escolar na rede municipal de 
segunda-feira, dia 17, até quar-
ta-feira, dia 19, em virtude da 
onda de calor que atinge todo 
o Estado do Rio. O horário do 
primeiro turno nas escolas será 
será normal, enquanto no 2º e 
3º as aulas foram suspensas. 

Durante o período com au-
las normais, haverá atividades 
ao ar livre e pausa de dez minu-
tos para hidratação. A Secreta-
ria de Educação orienta que os 
estudantes levem garrafinhas 
de água, assegurando acesso 
constante à hidratação. A secre-
taria informou ainda que pais e 
responsáveis procurem a escola 
onde o filho é matriculado para 
mais informações.

Já as unidades de ensino 
que oferecem creche (parcial e 
integral) terão horário de fun-
cionamento normal com flexi-
bilização, respeitando o turno 
de estudo (parcial ou integral). 
Apesar da suspensão das aulas 
na terça (18) e na quarta (19), a 
alimentação escolar está garan-
tida até 12h50 para os alunos 
do 2º turno.

Preocupação municipal
Antes da Prefeitura de Volta 

Redonda anunciar as mudan-
ças, o vereador Raone Ferreira 
(PSB) enviou um ofício à Se-
cretaria Municipal de Educação 
e ao prefeito Antonio Francisco 
Neto, solicitando a suspensão 
das aulas em escolas sem clima-
tização e a aceleração da insta-
lação de ar-condicionado nas 
unidades escolares.

- As mudanças climáticas 

e os eventos extremos de calor 
são cada vez mais frequentes e 
intensos. Estudos indicam que 
as cidades devem adotar estra-
tégias de adaptação para mini-
mizar estes impactos, sendo a 
climatização das escolas essen-
cial para garantir o ambiente se-
guro. Algumas cidades vizinhas 
já estão adotando essas medidas, 
que precisam ser pensadas com 
urgência - disse o vereador.

Barra Mansa
Ainda na noite de domingo, 

dia 16, a Secretaria de Educa-
ção de Barra Mansa informou a 
redução de horário temporário 
nas escolas municipais. Todas 
as 69 unidades escolares, in-
cluindo as creches, receberam a 
mudança. 

Até quarta-feira (19) as au-
las no turno da manhã ocor-
rerão das 7h às 10h30. No pe-
ríodo da tarde e da noite,  não 

haverá aulas nesses três dias. As 
escolas continuarão abertas até 
às 13h, caso algum aluno deseje 
merendar na unidade. 

A prefeitura também refor-
çou a importância de se hidra-
tar e manter os cuidados com as 
altas temperaturas.

Para mais informações so-
bre os procedimentos tomados, 
o telefone da Secretaria de Edu-
cação é: (24) 2106-3475.

Costa Verde
Em Paraty, a Secretaria 

Municipal de Educação deter-
minou que a partir de segunda-
-feira (17) até sexta-feira (21) 
as aulas ocorrerão até o horário 
do intervalo, enquanto a pasta 
aguarda por uma normalização 
das condições climáticas.

A Prefeitura divulgou ainda 
que está tomando medidas para 
reestruturar a parte elétrica das 
escolas, que atualmente encon-

tra-se deteriorada, impossibili-
tando a instalação de aparelhos 
de ar-condicionado. “Já inicia-
mos a compra dos aparelhos de 
climatização para que, assim que 
a rede elétrica de todas as escolas 
for refeita, possamos instalá-los”, 
informou, por meio de nota.

Angra dos Reis foi outra ci-
dade da região a reduzir tempo-
rariamente o horário das aulas 
nas escolas municipais que ainda 
não possuem ar-condicionado.

A medida valerá de 17 a 21 
de fevereiro e tem o objetivo 
de garantir o bem-estar dos 
alunos e dos profissionais da 
educação. Nesse período, a me-
renda escolar continuará sendo 
oferecida e não haverá prejuí-
zo no aprendizado, pois todo 
conteúdo previsto será dado 
normalmente aos estudantes. 
As escolas climatizadas segui-
rão com horários de funciona-
mento sem alteração.

Bruno Peres/Agência Brasil

Calor extremo se tornou ponto de discussão em várias cidades da região

O deputado estadual Jari 
Oliveira (PSB) esteve na Re-
gional Sul Fluminense da Se-
cretaria Estadual de Educação, 
que fica em Volta Redonda, 
para conversar sobre a possibi-
lidade de investir na climatiza-
ção de todas as salas de aula das 
escolas estaduais. A regional 
faz a coordenação de escolas 
estaduais em 12 municípios.

A reunião aconteceu com 
o diretor regional administra-
tivo, Vitor Fonseca, e demais 
representantes do órgão. Du-
rante a reunião, o parlamentar 
destacou a urgência de garan-
tir ambientes mais adequados 
para os estudantes e profes-
sores, especialmente nesse 
período de temperaturas ele-
vadas. Segundo informações 
fornecidas ao deputado, mais 

de 20 escolas estaduais na re-
gião não possuem aparelhos 
de ar condicionado. Um le-
vantamento detalhado sobre 

cada uma dessas unidades ain-
da será feito por Jari.

- A climatização das unida-
des escolares não é apenas uma 

questão de conforto, 
mas de saúde e pro-
dutividade, visto que 
o calor excessivo pode 
comprometer o apren-
dizado e o bem-estar 
dos alunos e educado-
res”, disse Jari.

O deputado tam-
bém ressalta que a ga-
rantia de conforto no 
ambiente escolar tam-
bém é uma base essen-
cial para o desenvol-
vimento dos alunos. 
“A climatização é uma 
medida essencial para 
que nossos jovens 
possam aprender com 

qualidade, sem sofrer com o 
calor intenso que, em alguns 
locais, chega a ser insuportá-
vel”, concluiu.

deputado Jari cobra climatização das 
escolas estaduais no Sul Fluminense 

Divulgação PMVR

Parlamentar destacou a urgência da medida em reunião

Após o pedido da Comis-
são de Terreiros e Povos Tra-
dicionais de Volta Redonda,  
os espaços religiosos da cidade 
que são monitorados pela Se-
cretaria Municipal de Ordem 
Pública (Semop) contarão com 
uma ferramenta de identifica-
ção visual. O objetivo é trazer 
maior sensação de segurança 
aos frequentadores e ampliar 
os vínculos com as forças de se-
gurança da cidade. O monito-
ramento desses espaços é feito, 
especificamente, pela Patrulha 
de Garantias Fundamentais.

Durante a reunião, foi co-

gitada a possibilidade de a Se-
mop incorporar câmeras ins-
taladas nos terreiros e templos 
de religiões de matriz africana. 
Esses equipamentos devem 
atender alguns critérios, como 
estar localizado para áreas pú-
blicas e viabilidade técnica (ca-
pacidade de armazenamento 
de pelo menos 20 dias).

- Nós entendemos que é 
pertinente esse pedido dos pais 
de santos, com intuito de am-
pliarmos a sensação de segu-
rança e até prevenir eventuais 
situações delituosas - disse o 
Coronel Henrique.

O Pai Jeferson Medeiros, 
copresidente da Comissão de 
Terreiros e Povos Tradicionais 
de Volta Redonda - Mojubá, 
lembrou que a afixação da 
identidade visual nos espaços 
sagrados é um primeiro passo 
para dar cada vez mais segu-
rança a todos os frequentado-
res de terreiros.

- Depois da criação da Pa-
trulha de Garantias Funda-
mentais, essa é uma porta de 
entrada que gera identificação 
e uma sensação de segurança. 
É importante para ‘quebrarmos 
o gelo’ e criarmos vínculos, co-

nhecendo os guardas que atua-
rão na patrulha e até para que 
os filhos de terreiros e a admi-
nistração desses locais se sintam 
seguros com relação à integri-
dade e à liberdade dos cultos”, 
destacou Pai Jeferson.

Também participaram 
também da reunião o copresi-
dente da Mojubá, Pai Sid Soa-
res, e o professor universitário 
de História, Luiz Henrique. 
Após a visita, o grupo conhe-
ceu as instalações da Semop, 
entre elas o Ciosp (Centro In-
tegrado de Operações de Segu-
rança Pública).

VR: Segurança em espaços religiosos
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